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Résumé

Le but de ce travail est de concevoir et réaliser un dispositif d’extraction d’un venin
d’abeille sans exposer la vie d’abeille a la mort, ce modele sert a provoqué I’abeille
ouvriere pour développer son comportement agressif. Ce développement induit Ila
sécrétion de son venin vers une cible repérable de la part de premiéres victimes de notre
dispositif. Le vibro-coloro-stimulant est constitué¢ principalement d’une plaque de verre
qu’elle est considérer comme un si¢ge ou ’abeille piquer, des vibreurs €lectroniques et
des papiers coloré qui son des éléments qui provoquent la piqire d’abeille.

Suite a la crise sanitaire mondiale liée a la propagation du virus Corona, la réalisation
de notre partie expérimentale a été interrompue et nous n’avons pas pu achever notre
é¢tude. En conséquence, nous recommandons aux futurs étudiants de poursuive notre
travail, d’étudier sa faisabilité et son efficacité.

Mots clés : extraction d’un venin, venin d’abeille, piqiire d’abeille, apiculture.

vibro-coloro-stimulant.



Abstract

The aim of this work is to design and produce a device for extracting bee venom
without exposing bee life to death; this model serves to provoke the worker bee to develop
their aggressive behavior. This development induces the secretion of its venom to a
detectable target from the first victims of our device. The vibro-coloro-stimulant consists
mainly of a plate of glass which is considered to be a site where the bee stings, electronic

vibrators and colored papers which sound elements that cause the bee sting.

Following the global health crisis linked to the spread of the Corona virus, the
realization of our experimental part was interrupted and we were not able to complete our
study. Accordingly, we recommend future students to continue our work, to study its

feasibility and effectiveness.

Key words: venom extraction, bee venom, bee sting, beekeeping. vibro-coloro-

stimulant.



